QU'ATTEND MONSIEUR EULER?

Des journaux, des revues, des sociétés, des députés du Parlement fédéral ont signalé à notre ministre des douanes la rentrée abusive au Canada de journaux américains corrupteurs, quasi pornographiques. La Ligue d'Action française a signalé par lettre à M. Euler l'invasion de ce mal et l'a prié d'agir. M. Euler ne bouge pas.

La santé morale du pays est-elle indifférente à ce ministre? Si demain on lui apprenait que 50,000 lbs de cocaïne ou d'autres poisons sont entrées clandestinement au Canada, il est à présumer que M. Euler se remuerait. Le mal moral est-il moindre à ses yeux que le mal physique? Nous voudrions savoir quels droits il reconnaît aux corrupteurs de l'étranger pour qu'il les traite avec cette patience ou cette indulgence?

Et nos députés catholiques ne voudront-ils pas revenir à la charge, avoir raison de ce ministre qu'on dit têtu? Plus que les autres, ils savent le prix de l'hygiène morale. Qu'ils apprennent donc à M. Euler que cela existe.